

Cuba appelle à l'élection des gouverneurs et vice-gouverneurs

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avr. (Prensa Latina) - Le Conseil d'État de Cuba a décidé hier que les élections des gouverneurs et vice-gouverneurs de province se tiendraient dans ce pays des Caraïbes le 28 mai.

Seon le site Internet de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), les gouverneurs et les vice-gouverneurs sont élus par les délégués des assemblées municipales, sur proposition du président Miguel Díaz-Canel, pour un mandat de cinq ans.

Le vote est présidé par le président du conseil électoral municipal correspondant et le député désigné par le Conseil d'État.

Le gouverneur provincial est le chef de l'administration du territoire qu'il représente. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320641-cuba-appelle-a-lelection-des-gouverneurs-et-vice-gouverneurs>



Radio Habana Cuba